



**Alerta frenteamplista: la frustración por el desenlace de sus “reformas transformadoras”.** El último comité central del partido estuvo marcado por la preocupación de sus militantes por una reforma previsional que, tal como está la negociación en el Senado, no toca la industria ni la propiedad de las AFP. La preocupación es el reflejo de algo más profundo y que ha atravesado varios temas de lo que se supone era la ambiciosa agenda con la cual llegaron a La Moneda en 2021. P. 8-9

**Juan Pablo Letelier: “Ya basta de maximalismos, están las condiciones para un acuerdo en pensiones”.** El dirigente socialista llama a los partidos a emular el acuerdo al que llegó la Comisión Técnica de Pensiones, de la cual fue parte y que esta semana entregó su segundo informe. Y cuenta que en 2020 fue la UDI la que impidió un pacto para no darle un triunfo a **Ignacio Briones**, quien se perfilaba como candidato presidencial de Evópoli. P. 16-17

**Claudio Grossman: “Yo le aconsejaría a Edmundo González que no volviera a Venezuela el 10 de enero”.** En entrevista con **La Tercera**, el destacado jurista y académico chileno se refiere a su salida del cargo de asesor especial del fiscal de la Corte Penal Internacional, Karim Khan, en protesta por su “inacción injustificable” ante la situación de los DD.HH. en Venezuela. P. 24-25

**La mentira de los venezolanos y el niño empalado.** Un comentario en redes sociales que denunciaba la agresión a un alumno del Liceo Cervantes realizada por compañeros extranjeros generó una ola de manifestaciones en contra del establecimiento: acusaban que encubría a los agresores, supuestamente venezolanos. El problema es que eso no era correcto. P. 26-27

**La enigmática muerte de Luis Emilio Recabarren.** El 19 de diciembre se cumplió un siglo del fallecimiento del pensador y político chileno de izquierda. A través de diarios de la época y de historiadores conformamos un perfil de su figura, su contribución en la primera parte del siglo XX y, sobre todo, la trama de por qué se quitó la vida. P. 38-39

**A fondo con Francisca Crovetto, la mejor deportista del 2024.** La medallista de oro en París fue condecorada esta semana por el Comité Olímpico como la atleta más destacada de la temporada. En esta entrevista, la tiradora de skeet pone en perspectiva la hazaña lograda hace cuatro meses. Se ilusiona con que los Juegos Olímpicos de 2036 se realicen en Chile y, aunque faltan 12 años, dice que le gustaría competir en esa cita. P. 45

